



Flüchtlinge besuchen Berlin

Politik, Geschichte, Sehenswürdigkeiten – das waren die Höhepunkte eines Besuches von 20 Ehrenamtlichen der Flüchtlingshilfe Sprockhövel in Berlin. Sie folgten einer Einladung des örtlichen SPD-Bundestagsabgeordneten Ralf Kapschack. In dessen Büro hatte der zweitägige Besuch mit einem Gespräch über Flüchtlingspolitik begonnen. FOTO: FLÜCHTLINGSHILFE



Neue Auszubildende bei der Stadt

Mit Bürgermeister Ulli Winkelmann (l.) und Personalchefin Angeli Bülow (r.) zeigten sich die neuen Auszubildenden der Stadt der Öffentlichkeit: Jana Klunkerfoet, Jonas Klaus (beide Azubi Verwaltungsfachangestellte), Celina-Marie Hoppe, Stéphane Thierry Bell (beide Bauzeichner), Marlene Klutzny (Medien- und Informationsdienste). FOTO: B. SCHARLOH